Establecido en 1976

el Latino Semanal

El fenómeno meteorológico El Niño ha comenzado

El fenómeno meteorológico El Niño, con consecuencias para todo el planeta al propiciar fenómenos climáticos extremos, ha comenzado ya.

Se caracteriza por el calentamiento de la superficie del océano Pacífico oriental ecuatorial y se produce cada 2 a 7 años en promedio.

"Dependiendo de su fuerza, El Niño puede causar una variedad de impactos, como aumentar el riesgo de fuertes lluvias y sequías en algunos lugares del mundo", afirmó la climatóloga de la NOAA Michelle L'Heureux, quien agregó que también podría provocar temperaturas récord.

"El cambio climático puede exacerbar o mitigar ciertos impactos relacionados con El Niño. Por ejemplo, El Niño podría generar nuevos récords de temperaturas", explicó.

En mayo, la Organización Meteorológica Mundial (OMM) previó que el período 2023-2027 sería el más caluroso jamás registrado en la Tierra, bajo el efecto combinado de El Niño y el calentamiento global provocado por las emisiones de gases de efecto invernadero.

El fenómeno contrario, La Niña, que por el contrario tiende a provocar un descenso de las temperaturas, ha llegado hace tres años.

En general, El Niño tiende a moderar la actividad de hu-



racanes en el Atlántico, pero los favorece en el Pacífico, según la NOAA.

Australia advirtió esta semana que El Niño aumentará las temperaturas en un país ya de por sí vulnerable a incendios forestales.

La influencia del fenómeno en Estados Unidos es débil durante el verano, pero más pronunciada desde fines del otoño hasta la primavera. Nombres de las tormentas atlánticas de 2023 Los nombres ya definidos para las tormentas tropicales de este año son:



Arlene
Bret
Cindy
Don
Emily
Franklin
Gert
Harold

Idalia
Jose
Katia
Lee
Margot
Nigel
Ophelia
Philippe

Sean Tammy Vince Whitney

Rina

Véndalo Todo! CLASIFICADOS \$9.95 2 Semanas





LA DISCRIMINACIÓN DE VIVIENDA. ES ILEGAL, INJUSTA Y ANTI-AMERICANA.

El luchó en el exterior por su país y no debería tener que luchar contra la discriminación en su hogar. La Ley Federal de Equidad de Vivienda prohíbe la discriminación por raza, color, nacionalidad, sexo, situación familiar o discapacidad. Si sospechas que se trata de discriminación de vivienda, llama a HUD o a tu centro local de Equidad de Vivienda.

La Equidad de Vivienda Es Tu Derecho. Úsalo.

Visita www.hud.gov/fairhousing o llama la línea directa de HUD 1-800-669-9777 (English/Español) 1-800-927-9275 (TTY)







Un mensaje de servicio público del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos en asociación con la Alianza Nacional de Equidad de Vivienda. La Ley Federal de Equidad de Vivienda prohibe la discriminación por motivos de raza, color, religión, nacionalidad, sexo, situación familiar o discapacidad. Para más información, visita www.hud.gov/fairhousing.